

Eröffnung des Enrichmentraumes am 1. Februar 2012



Im Beisein von Vertreter/inne/n des Landesschulrates, der Stiftung Talente, des Absolventen- und Unterstützungsvereins, von ECHA-Lehrer/inne/n der Schule und von Schüler/inne/n, die am Begabtenförderungsprogramm der Schule bzw. der Stiftung Talente teilnehmen, wurde am **Mi., 1.2.2012** der im Rahmen des Comenius-Regio-Projekts neu eingerichtete und aus Projektmitteln und aus Mitteln des A&U-Vereins finanzierte **Enrichmentraum** (Raum für Begabtenförderung) offiziell **eröffnet**.

Maximilian Kuhn, 1B, setzte professionell den entscheidenden Schnitt!

